

Fecha: 10/12/2024 Audiencia: Sección: ACTUALIDAD \$59.972 0 Frecuencia: DIARIO Tirada:

\$475.850 Difusión: 0 Vpe pág: Vpe portada: \$475.850 Ocupación: 12,6%



Exalcalde de Los Ángeles Esteban Krause asume como director regional de Conaf

Vpe:



A sólo dos días de dejar su cargo como alcalde de la comuna deLos Ángeles, Esteban Krause Salazar asumió como el nuevo director regional de Conaf en re-emplazo de Rodrigo Jara. A través de un comunicado, la corporación informó que a contar de ayer "la Dirección Ejecutiva de la Corporación Nacional Forestal ha designado a Esteban Krause

Salazar, ingeniero forestal de la Universidad Austral de Chile, como nuevo director regional en el Biobío". En el comunicado se destaca la vasta y reconocida experiencia en el ámbito público de Krause, además de recordar que el también ex gobernador de la provincia del Biobío ocupó el mismo cargo entre 2000 y 2001.